

POUR LES ETATS-UNIS... \$ 9.00 \$4.50 \$2.25 \$0.75
POUR L'ETRANGER... 12.15 6.10 3.05 1.05



POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER... 4.00 2.05 1.35 1.05

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 31 JUILLET 1914

87ème Année

Adieu la paix!

Depuis l'affaire d'Agadir, en l'été de 1911, jamais la France ne fut aussi près qu'aujourd'hui d'une guerre contre sa voisine et ennemie l'Allemagne.



DÉPÊCHES DES DEUX HÉMISPHERES SERVICE DE LA UNION ASSOCIATED PRESS PHONE M 3487



L'Abeille reçoit de toutes les parties du monde des dépêches quotidiennes qui lui sont transmises par la Presse Associée de l'Union

prêt pour une mobilisation en masse de l'armée allemande, si la réponse du Tsar à la note de l'empereur d'Allemagne n'est pas satisfaisante.

ACTIVITE DE LA RUSSIE

Londres, 30 juillet. - Le service télégraphique "Central News" a reçu l'information de St-Petersbourg, que le Tsar avait lancé un ukase pour activer la mobilisation des armées Russes.

REFUS DE LA RUSSIE D'ARRÊTER LA MOBILISATION

Londres, 30 juillet. - Une dépêche de St-Petersbourg assure que Sergius Sazonoff, ministre Russe des affaires étrangères, a répondu à la note de l'Allemagne que les troupes Russes sont mobilisées en partie seulement.

LES PERTES DANS LA PREMIERE BATAILLE

Londres, 30 juillet. - Les pertes des Autrichiens dans la première bataille, en Bosnie, ont été de deux cents hommes, et celles des Serbes, huit cents.

LA FRONTIERE LORRAINE

Londres, 30 juillet. - Huit convois de troupes allemandes se dirigent vers la frontière de Lorraine. Les diplomates médiateurs ont perdu tout espoir de paix.

QUATRE GRANDES NATIONS SONT PRETES

Vienne, 30 juillet. - Il paraît tout à fait impossible de localiser le théâtre de la guerre. Toutes les nations semblent décidées à se précipiter dans le conflit Austro-Serbe.

LA FRANCE ATTEND LE TOCSIN

Paris, 30 juillet. - Le président Poincaré et le Cabinet ont siégé fort avant dans la nuit. Des détachements de troupes surveillent les chemins de fer.

LES COMBATS SERIEUX ONT COMMENCE - LA PAIX DEVIENT IMPOSSIBLE - UN ULTIMATUM DU KAISER AU TSAR

Belgrade, 30 juillet. - Les Autrichiens, essayant de passer le Danube à vingt milles à l'est de Belgrade ont été repoussés par les Serbes. Un duel formidable d'artillerie

LES SERBES RESISTENT AVEC SUCCES

Nish, Serbie, par voie de Saloniki, 30 juillet. - L'avant-garde autrichienne rencontre une vigoureuse résistance de la part des détachements de troupes Serbes occupant le nord-ouest de la frontière.

SILENCE ÉTRANGE DE LA RUSSIE

Londres, 30 juillet. - Pas un mot n'a été reçu des intentions de la Russie. L'Europe entière est dans l'attente, car du Tsar dépend tout l'espoir de la paix.

UN D'ANGLOIS DE PROPRIÉTATION

St-Petersbourg, 30 juillet. - La belle cathédrale Kazan était envahie par une immense congrégation. Une messe spéciale a été chantée et des prières ont été offertes demandant la victoire pour les armées Slaves.

L'ARDEUR GUERRIERE EN AUTRICHE

Vienne, 30 juillet. - Le retour de l'empereur François-Joseph dans la capitale a été salué par des démonstrations enthousiastes.

L'ARMÉE D'INVASION

Londres, 30 juillet. - Une dépêche de la Presse-Associée dit que l'armée d'invasion est de 500,000 hommes répartie comme suit: 150,000 hommes à Semlin, sur le Danube vis-à-vis de Belgrade; 100,000 à Svornik, sur la Drina, en Bosnie; 150,000 à Sa-

pour la guerre. Le grand duc Ernest, de Hesse, frère de l'impératrice de Russie, a été envoyé à St-Petersbourg par le Kaiser, afin d'avoir le dernier mot du Tsar au sujet des questions posées dans la note de l'empereur d'Allemagne.

LE JAPON ALLIE DE L'ANGLETERRE

Tokio, 30 juillet. - La presse japonaise assure que si la guerre devient générale en Europe, il est fort probable que le Japon offrira son aide à l'Angleterre.

L'ATTITUDE DE LA FRANCE

Paris, 30 juillet. - Le président a présidé une séance extraordinaire du Cabinet ce matin. La situation générale a été discutée sur toutes ses phases. La France se tient prête en cas de guerre.

L'ANGLETERRE SURVEILLE L'ALLEMAGNE

Londres, 30 juillet. - Le "Times" dans un article de fonds, ce matin, s'exprime ainsi "Si la France est menacée, ou si l'intégrité de la frontière de la Belgique est attaquée, malgré l'entente avec l'Angleterre, la France et la Prusse, nous savons ce qu'il nous reste à faire. Nous ne pouvons pas permettre que l'Allemagne écrase la France, pas plus que l'Allemagne puisse laisser la Russie anéantir l'Autriche."

UN APPEL AUX SLAVES D'AMÉRIQUE

New-York, 30 juillet. - Le gouvernement de l'Autriche-Hongrie a lancé un proclamation à tous les sujets Autrichiens, Hongrois, et Croates, leur demandant de s'insérer aux consuls et de se tenir prêts à retourner dans leur pays dès que l'ordre de mobilisation sera lancé.

MESSAGE PEREMPTOIRE DU KAISER AU TSAR

Berlin, 30 juillet. - L'empereur d'Allemagne a fait parvenir une note au souverain de la Russie, ce matin, fixant un délai de 24 heures pour expliquer la raison de mobilisation des armées russes. En attendant la réponse du Tsar, le gouvernement allemand fait ses préparatifs

LES FORCES EN PRÉSENCE

Table with columns for Triple Alliance, Triple Entente, and Autres Nations, listing military forces in ships and troops for various countries.

LA GUERRE AUSTRO-SERBE AUX ETATS-UNIS

Joliet, Ill., 30 juillet. - Des centaines de Serbes et d'Autrichiens employés d'une grande aciérie se sont livrés, un combat sérieux. La bagarre a commencé dans une réunion patriotique de Serbes. Plusieurs centaines

LA NEUTRALITE DES ETATS-UNIS

Washington, 30 juillet. - Le gouvernement des Etats-Unis attend que la situation se prononce en Europe avant de proclamer sa neutralité. Les américains hors de leur pays qui violeraient la neutralité seront hors de la protection de leur gouvernement.

Mort d'Adrien Hébrard

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 30 juillet. - Doyen des journalistes parisiens, Adrien Hébrard, qui fut directeur du grand journal français "Le Temps" depuis l'année 1870, vient de mourir âgé de quatre vingt ans.

Les armements américains

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Washington, 30 juillet. - Les contrats pour la mise en chambre des cuirassés "California", "Mississippi" et "Idaho" ont été signés aujourd'hui par le ministre de la marine.

Mrs. Bessie condamnée

Dépêche Spéciale à l'Abeille. New Haven, Conn., 30 juillet. - Après quatre heures de délibération, le jury de la cour de cassation a reconnu Mme Bessie coupable au deuxième degré d'avoir tué son mari, James Wakefield. Elle a été condamnée à la détention perpétuelle. Son amant, James New, avait été pendu.

LE BON DESERTEUR

Un de nos amis nous racontait hier la petite histoire suivante qui, si elle est très à l'honneur de son héros, a aussi le mérite d'être vraie et qui ne gâte rien.

Lors de la visite du navire de guerre français "Le Condé" à la Nouvelle-Orléans, un marin déserta son bord, et, depuis, ne reparut point.

Hier, le consul de France recevait une lettre. "Monsieur le Consul," disait-elle, vous avez sûrement entendu parler de moi, et sûrement même, vous possédez mon signalement.

"C'est vrai, j'ai fait une grosse bêtise en désertant. Mais cette folie je l'ai commise en temps de paix.

"Aujourd'hui que la guerre semble certaine, je veux vous dire que je suis toujours marin français et combien j'ai envie d'aller me ficher des coups avec les Allemands."

Suivaient le nom et l'adresse du bon déserteur repentant.

Sir Buchanan

Correspondance Spéciale de l'Abeille. Berlin. - Depuis la visite de la flotte anglaise en Russie, on constate que sir Buchanan, ambassadeur d'Angleterre à St-Petersbourg, est assez vivement attaqué par certains journaux allemands, entre autres la "Post" et les diverses "Neueste Nachrichten", en relations avec la Wilhelmstrasse. Il semble évident que ce diplomate anglais qui gêne la politique allemande, ne plait pas à Berlin et qu'il est menacé de se voir traité comme fut sir Fairfax Cartwright.

Une méprise

Correspondance Spéciale de l'Abeille. Un monsieur, aux allures un peu bizarres et dont les vêtements ne paraissent certainement pas sortir de chez nos grands tailleurs, se présentait à la rotonde de la chambre, et muni d'une carte d'entrée, sollicitait l'escalier conduisant aux tribunes publiques. Il était vêtu d'un pardessus usagé sous lequel se dissimulait une longue robe d'alpaga.

TEMPERATURE DU MOIS DE JUILLET

BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPERATURE. Observations prises jeudi, 30 juillet, de 8 heures du soir.

TEMPERATURE

La température d'été à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit:

LA GUERRE AUSTRO-SERBE

PLUSIERS MILLIONS D'HOMMES SOUS LES ARMES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Berlin, 30 juillet. - La situation internationale est considérée, ce soir, comme extrêmement grave. Tout est



TEMPERATURE

La température d'été à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit:

Heure... Température. 7 a. m. ... 81.0 8 a. m. ... 82.0 9 a. m. ... 83.0 10 a. m. ... 84.0 11 a. m. ... 85.0 12 a. m. ... 86.0 1 p. m. ... 87.0 2 p. m. ... 88.0 3 p. m. ... 89.0 4 p. m. ... 90.0 5 p. m. ... 91.0 6 p. m. ... 92.0 7 p. m. ... 93.0 8 p. m. ... 94.0 9 p. m. ... 95.0 10 p. m. ... 96.0 11 p. m. ... 97.0 12 p. m. ... 98.0